



Briefkasten



Viel Beifall gab es zum ersten Advent wieder für die Schenkenberger Blasmusiker.

Foto: Klaus Horn

Blasmusiker was Besonderes Ein Wiederhören zum 3. Advent

Zum zwölften Konzert in der Vorweihnachtszeit strömten nicht nur Schenkenberger in die Kirche. Denn wer die Blasmusikanten von Schenkenberg kennt, ahnte, dass es etwas Besonderes werden wird. Obwohl einige Plätze im Orchester wegen Krankheit leer bleiben mussten, waren Musikanten selbst mit kleinen Behinderungen (Fuß-OP) unter den disziplinierten Künstlern. Der Leiter Bernd Röhrich hatte alle Fäden in der Hand und schwitzte nicht weniger als die Bläser. Der Beifall und das Mitklatschen zeigten die Begeisterung des Publikums.

Pfarrer Taatz ver-

stand es wieder mit passenden Worten die Musikstücke anzukündigen und würdigte auch die Leistungen einzelner Musikanten. Er wünschte sich weiterhin solche Veranstaltungen, die Herz und Seele gut tun. Wir Zuhörer schließen uns seinen Worten an, wünschen allen viel Gesundheit, eine besinnliche Vorweihnachtszeit und ein schönes Weihnachtsfest.

Der Samstagnachmittag war außerdem gekennzeichnet vom 4. Adventsmarkt im Pfarrgarten und in der Pfarrscheune. Allen Organisatoren und Helfern ein großes Lob.

Johanna Pforte

Stimmungsvoll eröffnete der Schulze-Delitzsch-Männerchor im Delitzscher Rathausaal, der fast bis zum letzten Platz besetzt war, die Adventszeit. Unter den Zuhörern war auch Oberbürgermeister Heinz Bieniek, der Schirmherr des im nächsten Jahr stattfindenden 50-jährigen Jubiläums des Chores.

Das Konzert unter dem Motto „Auf, haltet euer Herz bereit“, Titel eines Liedes, erfreute mit abwechslungsreicher Auswahl bekannter, aber auch weniger bekannter festlicher Weisen die Gäste. Begleitet wurde der Chor von der Sopranistin Carolin

Creutz-Moritz. Charmant wie immer führte Gisela Nicklich mit kleinen Gedichten und Anekdoten durch das Programm.

Über ein weiteres kleines Jubiläum konnte sich der Chor an diesem Abend freuen. Vor zehn Jahren gestaltete Chorleiter Andreas Moritz sein erstes Konzert mit dem Chor, ebenfalls im Rathausaal. Die Männer bedankten sich mit einem kleinen Präsent. Wer sowohl Männer- als auch Schulze-Delitzsch-Frauenchor erleben möchte, sollte das Konzert am dritten Advent nicht verpassen.

Carmen Grell